



Fundación Hefame y la UMU prorrogan una vez más su cátedra de gestión

Fundación Hefame y la Universidad de Murcia (UMU) renuevan anualmente su convenio de colaboración mediante una cátedra de I+D+i, mediante la firma de, por parte de la UMU, Dr. D. José Luján Alcaraz (Rector Magnífico) y, por parte de Fundación Hefame, de D. Enrique Ayuso Hernández (Presidente).

Esta cátedra ha cumplido tres años y durante ese tiempo ha articulado un espacio dedicado íntegramente a la investigación, formación y divulgación en el campo de la gestión de empresa.

Ambas instituciones están de acuerdo en continuar su trabajo en pro de “proyectos útiles para el desarrollo humano”, según afirmó Enrique Ayuso.